



Die U11-Spieler der Union St. Florian lernen zu Pfingsten ihre Altersgenossen vom FC Bayern München kennen.

Foto: privat

Herausforderungen für Florianer Jungkicker

● ST. FLORIAN (red). Zwei Großevents stehen für die „youngfloris“, die Nachwuchsteams der Union St. Florian, in nächster Zukunft an. Die U11 tritt zu Pfingsten beim Finalturnier des Cordial Cups 2013 in der Nähe von Kitzbühel an. Dort warten unter anderem Nachwuchskicker vom FC Bayern München oder Wacker Innsbruck. „Schon

die Teilnahme an diesem Turnier garantiert den youngfloris ein unvergessliches Erlebnis“, freut sich Trainer Rainer Grammer. Die U13 hingegen war in der Qualifikation des VW Junior Masters erfolgreich und misst sich am 8. Juni beim Finale in Seekirchen mit den sieben besten U13-Mannschaften Österreichs.

567624